ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Maravillas Hernández, primera mujer elegida como decana en los 183 años de historia del Colegio de la Abogacía de Murcia

Se cumplieron los pronósticos en las elecciones celebradas este sábado. El Colegio de la Abogacía de Murcia (ICAMur) ya tiene nueva decana. Y por primera vez, una mujer. **Maravillas Hernández López** (Cehegín, 1967) se ha convertido en la primera decana de la historia del organismo tras superar a **Pedro López Graña** en las elecciones celebradas durante esta jornada.

La letrada ha logrado 1.868 votos, derrotando a su rival, el penalista **Pedro López Graña**, que obtuvo 605 apoyos. El voto de los abogados ejercientes se contabilizaba como doble. Con su victoria, Maravillas Hernández sucederá a **Francisco Martínez-Escribano**, quien cedió el testigo tras quince años al frente y estará al frente de la entidad colegial para los próximos cinco años.

Casi 4.500 abogados (3.049 colegiados ejercientes, cuyo voto valía doble, y 1.432 no ejercientes) estaban llamados a las urnas este sábado. La jornada electoral discurrió en "un ambiente de cordialidad absoluta", explican fuentes oficiales, que detallan que

...